


Faciliter

Emblème non-avoué de notre époque, le caddie permet de 
déplacer quatre fois plus de volume et de poids que deux 
bras et ce sans le moindre effort. Conçu pour inciter les 
consommateurs (-trices ?) à acheter plus que nécessaire, 
c’est-à-dire à faciliter l’achat, il est le symbole par excellence 
de l’hyperconsommation. 

Pourquoi m’apeure-il ? 
Serait-ce que ces barreaux ressemblent à ceux d’une prison ?


